

Fiats Designgarage zieht nach Hamburg weiter

Nach dem Auftakt in Köln zieht Fiat mit seiner 500-Designgarage weiter. Vom 8. bis 12. Oktober 2012 präsentiert sich der neue Minivan 500L auf dem Hamburger Spielbudenplatz: In einer rund 155 Quadratmeter großen, mobilen Ausstellungshalle haben Besucher die Möglichkeit, die Welt des Fiat 500 aus nächster Nähe kennenzulernen und auch Probefahrten mit den verschiedenen Modellen der Baureihe zu unternehmen.

Neben einem verspiegelten Erlebnisraum und der Themenwelt rund um die Zahl 500 lädt eine Lounge zum Entspannen und zu Gesprächen bei Espresso und italienischen Getränken ein. Außerdem können sich die Besucher den neuesten Zuwachs der Fiat-Familie auch virtuell gleich nach eigenem Wunsch zusammenstellen. Die dafür bereitstehenden iPads zeigen den Gästen die über 1000 Konfigurationsmöglichkeiten des neuen Fiat 500L.

Die Designgarage auf dem Spielbudenplatz ist täglich von 11 bis 21 Uhr geöffnet.
(ampnet/jri)